

Stuttgart, 19.12.2011

Umbildung des Ausschusses für Kultur und Medien

Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss	Beratung	öffentlich	25.01.2012
Gemeinderat	Beschlussfassung	öffentlich	26.01.2012

Beschlußantrag:

Frau Inés de Castro wird anstelle von Frau Professor Dr. Brosch als stellvertretendes sachkundiges Mitglied in den Ausschuss für Kultur und Medien berufen.

Kurzfassung der Begründung:

Ausführliche Begründung siehe Anlage 1

Die sachkundigen Mitglieder des Ausschusses für Kultur und Medien wurden mit der GRDrs 778/2009 bestellt.

Frau Professor Dr. Renate Brosch hat ihren Sitz als stellvertretendes Mitglied im Ausschuss für Kultur und Medien niedergelegt.

Frau de Castro ist seit 2010 Direktorin des Linden-Museums Stuttgart. Zuvor war sie stellvertretende Direktorin des Roemer- und Pelizaeus-Museums Hildesheim.

Mit Frau de Castro wäre der Museumsbereich wieder im Ausschuss für Kultur und Medien vertreten.

Finanzielle Auswirkungen

Keine

Beteiligte Stellen

Referat AK hat die Vorlage mitgezeichnet

Dr. Susanne Eisenmann

Anlagen

Keine